
全國人大常委會正在制定「港區國安

法」，香港投資基金公會主席李錦榮昨表

示，目前未見基金公會成員因港區國安法

而改變投資策略，客戶的資產配置亦無大

幅調整，業界普遍對香港基金業的前景感

到正面，認為社會事件及港區國安法不會

令香港國際金融中心的地位有重大改變，

環球投資中國市場的趨勢也不會逆轉。公

會一份報告更顯示，53%受訪公司預計到

2025年其管理總資產規模將增長11%至

30%。

■香港文匯報記者 岑健樂
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基金界：港區國安法不影響港地位
53%公司對前景樂觀 投資內地策略不變

香港文匯報訊（記者 馬翠媚）明日
（11日）掛牌的網易（9999）早前吸引逾
37萬散戶搶購，市場消息指，網易一手中

籤率僅得約8%，一手中籤人數約1.4萬
人。據悉，散戶須認購至少45手網易，相
當於斥資超過55萬元，始能穩獲一手。

至於其他新股方面，內地
影視公司力天影業（9958）
今起至下周一招股，擬發售
7,500萬股股份，其中10%將
於香港公開發售，招股價介
乎2.56元至3.84元，以招股
價上限計，集資最多2.88億
元，每手1,000股，入場約
3,878.7元。力天影業料將於
6月22日掛牌，獨家保薦人

為方正證券。
力天影業是次集資所得，50%擬用於電

視劇製作，並計劃未來3年內製作7部不
同題材的電視劇及4部網絡劇，約37.5%
款項將用作向第三方版權擁有人或許可方
買斷有關電視劇的版權或播映權，約7.5%
用於僱請員工，餘下約5%為公司營運資
金及一般用途。
被問到公司與京東招股撞期會否有壓

力，力天影業董事長袁力回應指，相信香
港金融市場成熟穩健，就算同期有其他大
型新股上市，投資者亦不會因此而看低公
司。

網易明掛牌 一手中籤率傳僅8%

■左三為力天影業董事長袁力。

香港文匯報訊（記者 馬翠媚）內地電
商平台京東（9618）來港第二上市，集資
最多314億元，昨為公開招股第二日，綜
合多間券商資料，累計孖展額達到555億
元，以公開招股部分佔15.69億元計，相
當於超購逾34倍。參考港股招股價上限
236元，對比隔夜京東美股收報59.17美
元，相當於港股每股約292.28元，港股較
美股溢價約3%。
截至昨晚8時，綜合多間券商資料，輝
立孖展佔160億元、大華繼顯佔100億

元、耀才佔91億元、富途佔54.5億元、英
皇佔48億元、凱基證券佔40億元、信誠
佔28億元、時富金融佔8.3億元，另有其
他券商累計孖展18.2億元。

分析：觀望網易定價表現
對於京東首2日孖展反應未算熱烈，有
分析認為部分投資者或仍觀望，部分或將
參考周四掛牌的網易（9999）定價相對其
美股造價有否折讓。
多間券商早已為京東預留一定額度孖

展，其中耀才證券為京東預留孖展數額約
300億元，較早前為網易預留孖展數額多
出5成，而信誠亦預期為京東預留孖展額
150億元。同時不少券商提供認購京東孖
展優惠，其中輝立孖展息低至1.88厘，大
華繼顯孖展息亦低至1.98厘。
京東是次在港發行1.33億股，當中95%
為國際配售，5%為公開發售，公開發售
定價上限為236元，每手50股，入場約
11,919元，本周四（11日）截止認購，料
將於下周四（18日）掛牌。

京東孖展兩日達555億

香港文匯報訊（記者 岑健樂）澳博控
股（0880）昨舉行股東會，主席何超鳳、
兩位聯席主席梁安琪與霍震霆都有出席。
副主席兼行政總裁蘇樹輝表示，新冠肺炎
疫情令澳門所有賭場上半年都錄得虧損，
而集團目前營業額只有去年約10%。他指
現時是澳門博彩收入最壞時間，對今年營
運情況不太樂觀。蘇樹輝期望，下半年港
澳與大灣區之間的關口會重開，令營業額
可以逐漸回復，以及期望明年業務能夠錄
得反彈。

梁安琪歡迎設「旅遊氣泡」
被問到公司的賭牌續約問題，會否因新
冠肺炎疫情而受到影響時，何超鳳表示會
等待澳門特區政府的安排，而公司亦會為
此作出相應配合。梁安琪則表示，公司已

就新賭場展開招聘，以及進
行員工培訓。此外，她表示
歡迎港澳兩地建立「旅遊氣
泡」，刺激兩地旅遊業與經
濟復甦。
另一方面，何超鳳表示，

公司全體上下對創辦人何鴻
燊早前離世感到不捨，指其
精神將會長存。她續指，自
2018年何鴻燊退休後，現任
董事會與公司團隊已有緊密
合作，因此何鴻燊離世對公
司業務不會有影響。
對於何鴻燊與元配黎婉華

所生的女兒何超雄，早前向
高等法院遺產承辦處登記知會備忘，要求
法庭勿在未有知會她的情況下，將何鴻燊

的遺產授予書蓋章一事，何超鳳表示不作
評論。

澳博：現時營業額僅達去年一成

港區國安法立法，近日市場盛傳有大
型券商及對沖基金擬將業務撤出香

港，李錦榮稱曾與業界做過討論，但認為
此屬個別事件。他指出，基金會員選擇資
產配置，是基於基金的目的，不會因港區
國安法而改變，資產配置最終仍要視乎環
球投資環境。正如目前市場都憧憬中國內
地及香港可於疫情過後較快復甦，同樣能
吸引資金流入。基金業界相信香港於亞洲
金融市場領先角色不會有改變。

中國經濟規模及重要性上升
李錦榮補充指，隨着中企於世界指數的
比重及中資上市公司數目不斷增加，中國
經濟規模及重要性上升，環球基金公司都
會有興趣投資中國市場，這是一個不會逆
轉的趨勢。他認為，香港與內地獨特的關
係，互聯互通等制度及本港完善的監管法

規，以及資金自由進出的優勢，仍可以維
持香港財資中心的地位。

憧憬中國內地AUM大增
香港投資基金公會昨與畢馬威發表

《2025年願景：香港基金管理行業的未
來》的聯合報告，顯示超過一半受訪基金
公司認為未來5年，香港基金管理業前景
樂觀。展望未來5年，受訪公司認為「資
本市場發展」、「人民幣國際化」及「大
灣區持續發展」等對香港資管行業影響最
大。不少受訪公司都感到樂觀，並指出自
2015 年以來源自中國的資產管理規模
（AUM）有較大的增長，此趨勢只會進一
步加速。三分之一的受訪公司預期到2025
年來自中國內地的 AUM 會增長超過
30%。
大部分受訪公司更同意，香港作為重要

資產管理中心，可利用其優勢在大灣區把
握重大商機，大灣區佔中國國內生產總值
達12%。

基金普遍有意投資大灣區
雖然，大部分受訪公司(79%)目前尚未

就大灣區制定發展計劃，但隨着37%的受
訪公司表示將於未來12個月制定大灣區策
略，這情況將會改變。此外，21%的受訪
公司表示已經制定了相關的發展策略。
畢馬威資產管理全球主管及畢馬威中國副

主席韋安祖（Andrew Weir）也認為，香港
一直被視為主要的資產管理中心。業內持份
者的緊密合作和積極溝通將會是行業更上一
層樓的關鍵。把握中國發展、科技以及ESG
（環境、社會與管治）等重大機遇將在未來
幾年帶動增長，鞏固香港作為環球及亞太區
主要資產管理中心的地位。

■ 澳博控股昨舉行股東會。左起：霍震霆、何超鳳、
梁安琪、蘇樹輝。 香港文匯報記者岑健樂 攝

香港文匯報訊（記者岑健樂）港
匯繼續強勢，港股也連升7日。恒
指昨高開129點後持續上揚，午後
港府宣布出招救國泰﹙0293﹚，令
恒指升幅曾一度擴大至476點，高
見 25,253 點，收復 100 天線（約
25,145點），但高位遇阻力，尾市
升幅收窄，100天線得而復失。恒
指全日收報25,057點，升280點或
1.13%，成交則略為縮減至1,243億
元。國指則收報10,121點，升112
點或1.12%。
金利豐證券研究部執行董事黃德

几昨接受香港文匯報訪問時表示，
由於近日港匯繼續強勢，金管局持
續需要接錢、市場憧憬兩地經濟於
新冠肺炎疫情後復甦，加上美國現
階段未有因為「港區國安法」而對
香港採取嚴厲制裁等正面因素，因
此近日港股表現持續良好。

看好具內需概念A股

不過他提醒投資者，稱近日恒指
已累升了近2,100點，短期內再大升
突破26,000點的機會相當有限。他
預期短期內恒指或會於高位整固，
於現水平附近數百點上落。選股方
面，隨着內地經濟開始復甦，他看
好具內需概念的內地汽車股與內地
零售消費股。
昨日重磅股個別發展。騰訊

（0700）昨收報433.8元，升3.8元
或0.88%。友邦（1299）昨收報74.2
元，升 1.95元或 2.7%。不過匯控
（0005）昨則收報40.35元，跌0.65
元或1.59%。
另外，收租相關股份獲資金追

捧。九倉置業（1997）昨收報35.9
元，升1.95元或5.74%，是表現最
好的藍籌股。領展（0823）昨收報
68.55元，升2.4元或3.63%。港鐵
（0066）昨收報42.6元，升1.45元
或3.52%。長實（1113）昨收報47.8
元，升1.05元或2.25%。

香港文匯報訊（記者 馬翠媚）新股熱
致資金泊港，港匯持續走強，昨兩度觸
發7.75強方兌換保證，促使金管局兩度
入市，分別沽出36.58億港元及19.38億
港元，料本港銀行體系總結餘周四將增
至1,157.49億港元。金管局自上周四以
來，6日內7度入市，已合共向市場注入
210.2億港元。
在金管局多次入市捍衛聯匯後，市場

流動性增加，港元拆息昨全線走低，其

中隔夜息跌至0.16214厘，與供樓按息相
關的1個月拆息8連跌至0.7856厘，3個
月拆息則維持在1.01887厘。長息方面，
半年期報1.30214厘，1年期報1.54厘。
而截至昨晚7時半，港匯報7.7501。

息差較大 港匯或續走強
華僑永亨銀行經濟師李若凡表示，雖

然金管局自4月以來多次在捍衛聯匯下沽
出港元，但港匯目前仍持續徘徊於7.75

強方兌換保證區間，她認為
港美息差仍較大下，令融資
套利交易有利可圖，是令港
匯持續走強的主因。她預
期，未來活躍的新股集資活
動、中資企業派息潮以及半
年結，也可能推升港元需
求，從而繼續支持港匯，料
港匯或繼續上試強方兌換保
證水平。
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香港文匯報訊 汽車生產商比亞迪
（1211）獲得監管部門批准，可向美國加
利福尼亞州出售口罩。據彭博社報道，加
州州長Gavin Newsom本周一在聲明中表
示，美國國家職業安全與健康研究所批准
了比亞迪的N95口罩。審批通過後，比亞
迪便可開始向加州供應數以百萬計的口
罩，分發給醫護人員和有需要的人。比亞
迪5月份最初提出申請時未獲通過。
隨着新冠危機的惡化，比亞迪今年初

開始轉向生產口罩，董事長王傳福帶領

團隊在一周內構建了生產能力。之後，
公司不斷提高產量，成為全球最大的生
產商，目前每日產能達5,000萬個，是三
個月前的十倍。
今年4月，加州與比亞迪訂立了價值近

10億美元的口罩供應合約，並在當時稱
可以與其他口罩短缺的州份進行分享。
比亞迪還取得了軟銀集團的訂單，從5月
份開始每月向其供應1億個N95口罩。軟
銀上月表示，該合約的前提條件是，比
亞迪的口罩必須獲得美國的監管批准。

◀畢馬威與香港投資基金公會稱過半數基金公司預計未來5年資產規模將增長11-30％。圖
右為李錦榮，圖左則為畢馬威中國香港區證券及資產管理業主管合夥人徐明慧。

■ 恒生指數昨
收 報 25,057
點，上升 280
點或 1.13％，
全日成交金額
1,243億元。

中新社

金管局昨兩入市沽56億港元

比亞迪獲准向加州供應口罩

■金管局自上周四以來，6日內7度入市。 資料圖片
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